

BERITA TERBARU

Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas Dukung Program Ketahanan Pangan Dengan Mendampingi Kelompok Tani Makmur

A. Nopriyadi - SERANG.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 25, 2024 - 19:23



Serang, - Dalam rangka mendukung program Ketahanan Pangan Nasional, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-16/Ciruas Kodim 0602/Serang, Peltu Hilman, melaksanakan kegiatan pendampingan dan pengecekan padi milik Kelompok Tani (Poktan) Tani Makmur.

Kegiatan ini, berlangsung di areal pertanian seluas kurang lebih 20 hektar yang sudah siap panen, dengan kondisi padi yang dinyatakan normal dan baik, bertempat di Kampung Pandangan Desa Penggalang Kecamatan Ciruas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (25/09/2024).

Peltu Hilman menyampaikan bahwa, pendampingan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran proses pertanian, serta melihat langsung hasil panen dapat mendukung ketersediaan pangan, yang berkualitas bagi masyarakat.

Lanjutnya dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, melakukan berinteraksi dengan para petani. Dengan memberikan motivasi serta masukan, terkait teknis pertanian untuk meningkatkan hasil produksi.

"Kami dari TNI melalui Babinsa, akan siap selalu mendukung dan membantu petani, dalam menjaga ketahanan pangan, salah satunya dengan mendampingi secara langsung proses pertanian seperti ini," ungkap Peltu Hilman.

Lanjutnya, diharapkan dengan adanya pendampingan dari Babinsa, hasil panen kelompok tani akan lebih optimal, sehingga akan dapat mendukung upaya pemerintah, dalam mencapai target ketahanan pangan nasional.

Sementara itu Ketua Kelompok Tani Makmur Sulhi, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas, Peltu Hilman.

Menurut Sulhi, kehadiran Babinsa di lapangan memberikan motivasi dan rasa aman bagi para petani, terutama dalam menghadapi tantangan di bidang pertanian.

"Pendampingan dari Peltu Hilman sangat membantu kami, baik dalam hal teknis maupun semangat. Kami merasa diperhatikan, dan ini meningkatkan keyakinan kami untuk mencapai hasil panen yang maksimal.

Kehadiran Babinsa juga membuat kami lebih optimis, dalam menjalankan program ketahanan pangan, yang dicanangkan oleh pemerintah," ujar Sulhi.

Sulhi juga berharap, kerjasama yang baik antara kelompok tani dan Babinsa dapat terus berlanjut, sehingga produktivitas pertanian semakin meningkat.

"Proses pengecekan dan pendampingan ini, menjadi salah satu wujud nyata sinergitas antara TNI dan petani, dalam upaya menjaga stabilitas pangan di wilayah Kecamatan Ciruas.